
 

 

30 mars 2024 - Samedi Saint 
 

e feu était bien faible, tout à l’heure, mais nous l’avons partagé et répandu, parce qu’il est le signe 

que la vie de Dieu est en nous, faiblement mais prometteur, quand ce ne sera plus nous qui vivrons, 

mais désormais le Seigneur Jésus vit en nous. Nous avons entendu 

comment notre Dieu, au long des âges, a toujours veillé sur son 

peuple, parfois malgré ses rebuffades. Quelques-uns ont suivi ses 

recommandations ; il reste beaucoup à entreprendre pour que tous 

le connaissent et l’aiment. Aujourd’hui nous recevons à nouveau la 

force de tenir notre place dans 

l’histoire, parce que nous recevons à 

nouveau la nourriture de la Parole et 

du Corps et du Sang du Seigneur. Sans lui nous ne pouvons rien faire. 

Laissons-nous aimer et animer par le feu de l’Esprit Saint de la Pentecôte 

voici 2000 ans, pour aller nous aussi proclamer que Jésus est ressuscité, que 

l’amour véritable est plus fort que la mort, que nous pouvons, et devons, 

travailler à un monde meilleur, dans la vérité de la Création qui gémit dans 

les douleurs de l’enfantement telle que l’a voulue notre Père et Créateur, 

attendant avec impatience la révélation des enfants de Dieu.  

Père Jean-Louis COURBAUD 
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